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Genova, Canini su lunghe code al Cup: “I cittadini non
utilizzano abbastanza i canali alternativi”
di Elisa Zanolli
12 Maggio 2011 – 13:42

Genova. Lunghe code al Cup? E’ per la poca voglia di utilizzare percorsi diversi e, magari,
più veloci.
“Il problema – sostiene Renata Canini, direttore generale della Asl 3 Genovese – è che i
cittadini non utilizzano a pieno le possibilità che il Cup dà”.

Ci sono, infatti, molti altri modi per prenotare le visite, che forse per la poca conoscenza o
forse perchè si è abituati ad andare in ospedale, non vengono utilizzati.

“E’ possibile prenotare tramite le farmacie, – spiega Canini – una larga percentuale di
medici di famiglia sono abilitati, senza dimenticare la prenotazione telefonica. Se ci sono
code al Cup è soltanto perché i canali alternativi non vengono sufficientemente utilizzati”.
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